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   開     議 

 

 

○大沼 久議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、20番、鈴木

新助議員の１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○大沼 久議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は答弁を含めて60分以内と

なっておりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

 

 

髙橋孝夫議員の質問 

 

 

○大沼 久議長 それでは、順次ご指名いたしま

す。 

 順位１番、議席番号11番、髙橋孝夫議員。 

  （11番髙橋孝夫議員登壇） 

○１１番 髙橋孝夫議員 おはようございます。 

 私は、市民生活の向上を願いながら一般質問

を行います。通告しております２点について順

次質問申し上げますので、丁寧で明快な答弁を

いただきますように冒頭お願いをしておきたい

と思います。 

 質問の第１は、あいている土地などの活用策

についてです。 

 市内を歩いてみますと、いろいろな場所にあ

いている土地などを散見することができます。

もったいないと感じたり、ここはこういった利

活用ができないだろうかと考えたりすることは

多いわけです。今回は、その中から３つについ

て、今後の活用の考え方をお聞かせいただきた

いと思います。 

 第１点目は、生涯学習プラザ東側用地につい

て伺います。 

 生涯学習プラザ東側のスポーツ公園用地の活

用については、この間、私ばかりではなく、数

人の議員からも要望や提言があったことはご案

内のとおりです。しかし、現状は残念ながらほ

とんど前進していないように感じられてなりま

せん。 

 現在は、学習プラザ側でグラウンドゴルフや

ペタンクが行われる程度であり、南側に至って

はほとんど活用されておりません。埋め立てた

ばかりで整地がされていない南側は、道路を挟

んで隣接する某セレモニーホールで葬儀の際に

駐車場として利用されているのが面積的には一

番の活用法ということでは、せっかくの用地が

効果的に活用されているとは言えないと感じま

す。 

 総面積が８万6,725.34平方メートルあり、そ

のうち学習プラザ分が２万7,104.34平方メート

ル、そして運動公園用地として５万9,621平方

メートルとなっていますが、運動公園の部分は、

この間、段階的に埋め立てを行い、ねんりんピ

ックの際は一部グラウンドと駐車場として活用

し、その後、平成11年度に開催された全国スポ

ーツ・レクリエーション大会のペタンク競技会

場として一部整地されたものの、その後はほと

んど手が加えられないまま現在に至っています。 

 私は、平成９年12月定例会一般質問で、運動

公園内を走っている２本の水路のうち、南側の

水路をさらに南側の道路沿いにつけかえをする

―２７― 


